

Patroli TNI di Pasar Pagi Sugapa: Satgas Yonif 509 Kostrad Jaga Keamanan dan Bangun Kedekatan dengan Masyarakat

Jurnal Agung - PAPUA.SAIBERNESIA.COM

Nov 15, 2024 - 21:37



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat Holomama hadir dengan misi penting: menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di pasar.

[Intan Jaya](#)- Di tengah hiruk-pikuk aktivitas Pasar Pagi Sugapa, Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat Holomama hadir dengan misi penting: menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di pasar.

Patroli keamanan yang dipimpin oleh Dantim Letda Inf Pedro Sagena bukan hanya memastikan situasi tetap kondusif, tetapi juga mempererat hubungan antara prajurit TNI dan warga setempat.

Keberadaan prajurit TNI di pasar pagi itu langsung disambut dengan hangat. Senyum ramah dan sapaan akrab antara prajurit dan masyarakat mewarnai suasana. Para prajurit Sigap membantu aktivitas warga, seperti mengangkat barang dagangan pedagang atau menyeberangkan warga yang membawa barang berat. Ini bukan hanya soal menjaga ketertiban, tetapi juga tentang kepedulian nyata terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Kehadiran TNI di sini memberi kami rasa aman. Mereka bukan hanya penjaga keamanan, tetapi juga teman yang selalu siap membantu. Kami sangat berterima kasih," ujar salah satu pedagang dengan wajah penuh syukur.

Dantim Letda Inf Pedro Sagena menjelaskan, kegiatan patroli ini lebih dari sekadar tugas rutin.

"Kami ingin memastikan masyarakat merasa didampingi, terutama dalam aktivitas sehari-hari mereka. Selain menjaga keamanan, kami juga ingin menguatkan silaturahmi dengan masyarakat. Keamanan yang dirasakan bersama adalah kunci kenyamanan hidup," ungkapnya.

Pasar Pagi Sugapa merupakan pusat aktivitas ekonomi yang sangat penting bagi masyarakat di wilayah ini, dan patroli rutin dari Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan ketenangan bagi para pedagang dan pengunjung pasar. Dengan keberadaan TNI yang tak hanya menjaga, tetapi juga memberi perhatian pada kesejahteraan masyarakat, hubungan yang semakin erat antara prajurit dan warga semakin tercipta.

Kegiatan ini semakin menegaskan bahwa Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Papua.

Melalui kegiatan seperti ini, TNI semakin menunjukkan bahwa mereka bukan hanya pelindung, tetapi juga mitra sejati masyarakat dalam membangun kedamaian dan kesejahteraan di tanah Papua.